


**TIERRA CALIENTE,
MICOACÁN, EN
ALERTA MÁXIMA
POR VIOLENCIA**

El jefe de tenencia de La Ruana, Guadalupe Mora, y habitantes de La Pedregosa, denunciaron que están bajo fuego, debido a los ataques entre grupos delictivos

LA RUANA, DEVORADA POR EL CRIMEN: MORA

‘Se oyen balaceras, ataques con drones y no hay protección’

Auxilio. Reportan enfrentamientos entre criminales; piden la intervención de organismos internacionales ante la indiferencia del Estado mexicano

El jefe de tenencia de La Ruana, en Buenavista Tomatlán, Michoacán, Guadalupe Mora Chávez, y habitantes de La Pedregosa, denunciaron que sus comunidades se encuentran bajo fuego por los enfrentamientos entre grupos delictivos.

Mora demandó la intervención de organismos internacionales como la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), ante la indiferencia del Estado mexicano.

¡Estamos en alerta máxima!, escribió en mayúsculas en un comunicado.

El hermano del desaparecido Hipólito Mora, quien fue abatido durante un atentado en dicha comunidad, advirtió, tras las refriegas, que la situación ha llegado a un punto crítico y alarmante.

“Se escuchan balaceras, ataques con drones y la población se encuentra refugiada, tirada en el suelo dentro de sus viviendas, sin poder salir, sin protección alguna”, citó el comunicado

publicado por Mora en sus redes sociales.

Denunció que hay una ausencia total de las instituciones de seguridad y acusó que hay una omisión deliberada de la alcaldesa morenista de Buenavista Tomatlán, Irma Moreno Mendoza, ante la violencia que se vive.

“¡Tierra Caliente está siendo devorada por el crimen organizado, mientras nues-

tras autoridades callan!”, remató el jefe de tenencia de La Ruana.

Cerca de las 3:00 horas, en La Ruana y La Pedregosa reportaron disparos de armas de grueso calibre, que se extendieron por espacio de tres horas.

Denunciaban que presuntos grupos antagónicos de la delincuencia organizada

protagonizaban una serie de tiroteos la madrugada de este miércoles.

En la colonia Poblado Nuevo, señalaban, una vivienda fue incendiada por un comando armado, además de realizar disparos



contra el inmueble y quemar una camioneta.

Hasta el cierre de esta edición no se reportan víctimas, mientras personal del Ejército mexicano, Guardia Civil y la Secretaría de Seguridad Pública del estado informaron que intensificaron los operativos en la región.

Habitantes documentaron con sus celulares los cruentos tiroteos; en las videograbaciones se aprecia que además de usar cuernos de chivo y rifles R15, se habrían utilizado Barret calibre 50.

SIN AUTORIDAD

Además, Mora Chávez denunció que desde hace dos meses el síndico municipal de la localidad, Jordán Jesús Gabriel Torres, no ha ejercido sus funciones, pues abandonó el cargo tras presuntamente recibir amenazas de muerte.

Dijo a medios locales que el funcionario tuvo que dejar la alcaldía de Tierra Caliente y cambiar su número por supuestas agresiones por parte de una persona dentro del ayuntamiento. /QUADRATÍN

Desde hace horas, vivimos bajo el terror de un conflicto armado entre grupos criminales que se disputan el territorio"

GUADALUPE MORA CHÁVEZ

Jefe de tenencia de
La Ruana

81 días

pasaron desde la última vez que fue visto el síndico municipal de La Ruana, Jordán Gabriel



VIOLENCIA. Una vivienda fue baleada e incendiada durante la madrugada de este miércoles.